

+ Llegó a Guaymas el "Econtainer", que muestra gráfica y audiovisualmente lo que hacen por el entorno

GUAYMAS, Son., 8 de Septiembre de 2017.- El Contenedor Marítimo Educativo "EContainer" llegó a este puerto y diseñó presencia hasta finales de mes, para tocar el tema del origen y desarrollo de la navegación y de los puertos, y lo que éstos hacen el país a favor de la biodiversidad y el cuidado del ambiente.

El proyecto anunciado hace una semana y puesto en marcha el pasado martes, es una iniciativa de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y la Coordinación General de Puertos y Marina Mercante, que tiene el apoyo de instituciones federales como la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas y la Comisión Nacional por la Biodiversidad.

En el dato aportado al inaugurar los trabajos dirigidos sobre todo a estudiantes y grupos responsables hacia el ambiente, se ilustra audiovisualmente y con charlas agregadas, la historia de la navegación y de los puertos hasta las ciudades portuarias sustentables del siglo XXI.

La exposición de materiales gráficos y audiovisuales, ponen en perspectiva los esfuerzos y estrategias que las administradoras de los puertos, denominadas Administración Portuaria Integral, hacen para la conservación de la biodiversidad y medidas para el cuidado del medio ambiente hacia la construcción del binomio ciudad-puerto sustentable.

El contendor

El EContainer fue construido con adecuaciones especiales en un astillero de Veracruz, con la

Promueven los puertos cuidado del ambiente

Escrito por Muralsonorenses.com

Viernes 08 de Septiembre de 2017 15:21

especificación de que debe ser autónomo, sustentable y amigable con el medio ambiente.

Cuenta un sistema eléctrico de 25 paneles solares, 48 baterías que permiten una durabilidad de hasta 72 horas de energía, aire acondicionado, una pantalla tipo “led” así como una sala de proyección con capacidad para 18 espectadores.

El ECOntainer es un medio a través del cual se promueve la importancia de acciones que el Gobierno de la República realiza en favor de la conservación del medio ambiente y la aportación de los Puertos Nacionales.

La labor se cumple a través de presencia de este contenedor y personal especializado en su promoción, en Puertos federales y Áreas Naturales Protegidas vecinas, en este caso las siguientes:

Veracruz (Parque Nacional Sistema Arrecifal Veracruzano).

Cancún, Quintana Roo (Parque Nacional Costa Occidental de Isla Mujeres, Punta Cancún y Punta Nizuc).

Dos Bocas, Tabasco (Área de Protección de Flora y Fauna Laguna de Términos).

Topolobampo, Sinaloa; Guaymas, Sonora y Ensenada, Baja California, (Área de Protección de Flora y Fauna Islas del Golfo de California).

Altamira, Tamaulipas (Área de Protección de Flora y Fauna Laguna Madre y Delta del Rio Bravo).

Tampico, Tamaulipas (Santuario de Tortugas “Playa de Rancho Nuevo”).

Tuxpan, Veracruz (Área de Protección de Flora y Fauna Sistema Arrecifal Lobos Tuxpan).

EN GUAYMAS

El Estero "El Soldado", fue declarado Área Protegida Estatal el 18 de mayo de 2006.

Es un entorno de 322 hectáreas, de las cuales 231 has corresponden a la Zona Núcleo, que incluye principalmente el cuerpo lagunar y la zona federal marítimo terrestre.

Cuenta con 425 diferentes especies de animales: 173 invertebrados marinos, 111 peces, 11 reptiles, 122 aves, 8 mamíferos, que lo vuelven un lugar único y rico en biodiversidad.

De entre estas especies de animales sobresalen: garzas, gaviotas, pelícanos. También cuenta con 109 especies de plantas de las cuales destacan el Mangle negro (*Avecenia germinans*), Mangle rojo (*Rizophora mangle*), y Mangle blanco (*Laguncularia racemosa*).

Como apoyo en la logística de transporte, el EContainer cuenta con una camioneta tipo VAN con capacidad para 12 personas, para facilitar los traslados de las personas con discapacidad, adultos mayores así como la población estudiantil.